

担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 小林 良恵



**1・2番クラス担任
平安山 智子**

みなさん、こんにちは。私はこの季節、日焼けで火照ったカラダをいやすため、エアコンで冷やした涼しい部屋にアロマオイルを焚き、フェイスパックを顔に置いて休むのが最高の幸せです。さて、3年生の皆さんはそろそろ進路について真剣に考える時期となってまいりました。進学にしろ、就職にしろご相談がある方は早めにご相談ください。また、スクーリングにまだ参加していない生徒さんもそろそろ参加時期を決めてそれに向けて計画的に行動する時期にきています。何かあればいつでも相談してくださいね。



**3・4番クラス担任
竹部 裕太**

こんにちは！3・4番クラス担任の竹部裕太です\(^o^)/
沖縄は夏らしい天気になってきました！
海もキレイで入るととても気持ち良いですよ~(^O^)
ぜひキレイな沖縄の海を見に来てくださいね！気温が高い日が続きますが、体調崩さずに元気にお会いできるのを楽しみにしています！また、学習などで分からないことがあれば、LINEでも電話でも連絡してくださいね！

夏、真っ盛りの今日この頃、いかがお過ごしですか??遊びに、趣味に、バイトに仕事と、それぞれの夏をお過ごしのことと思います。でも、それだけでなく、みなさんは高校生(^_-)-☆そこに学習のことも入れて、きちんと計画し、課題を進めていってくださいね!!前期ネット試験の課題最終締め切りは、8/3です。課題の提出状況やスクーリングの参加状況は、マイページ(HPの在校生はこちら)から確認できます。IDは生徒番号、パスワードは入学時に皆さんが決めたもの。課題とスクーリングどちらもクリアしていれば、受験できます。このチャンスを逃すと、ネット試験は、来年までもうありません!充実した夏、そして1年間にするために、1科目でも多く受験してくださいね!!



**5・6番クラス担任
達 基治**

皆さん、こんにちは(*^_^*)7・8番クラス担任の本田史です!皆さんのお住いの地域も夏らしく暑くなっていると思いますが、八洲学園のある沖縄県本部町も夏真っ盛りです。海での遊びなど夏しかできないことも満喫してほしいですが、涼しい部屋などで課題に取り組むのも良いですよ♪来月にはネット試験もあるので試験対策プリントでしっかり復習しておきましょうね!



**7・8番クラス担任
本田 史**



9・0班クラス担任
横田 裕美

学校の敷地から見る夜空は、プラネタリウムにいるような感覚を味わう事が出来る素敵なスポットです。皆さんもスクーリング参加の際は、夜の空を見上げてみてください(*^_^*)『学校に行く事が不安だな』『どのように学習を進めたら良いのだろう』…皆さんが抱えている不安や心配が、少しでも解消できるよう、八洲の先生方がいます!!何かあればいつでも頼って下さいね。高校卒業へ向かう一歩です(*^_^*)沖縄よりももこ&すず(学校犬)と共に応援しています♪



芸能スポーツ/
海外クラス担任
杉森 彩代

皆さん、こんにちは！
沖縄は本格的な夏シーズンでたくさんの方が海で泳いだりダイビングしたりなどを楽しんでいます。内地では見たこともないような虫や生き物が活発に活動し始めており、虫に慣れてない私は、少しどきどきしながら外を歩いています(^ω^)笑 夏の野菜や果物を食べて夏バテしないようにしています☆皆さんも体調に気を付けて、夏を楽しみましょう♪

みなさん、こんにちは(^^)/
蒸し暑い日が続いていますが、体調崩していませんか？沖縄は、夏真っ盛りで、青い空と青い海が広がっていますよ。先日、インターネット試験の案内を郵送しました。インターネット試験を受ける生徒さんは、しっかり見て不明な点は早めに学習提携校の先生に聞いてくださいね。体調に気を付けて、レポートや視聴報告書も頑張りましょう！！



サポート校クラス担任
金居 央

みなさん、こんにちは^_^!
学校のある沖縄は夏！真っ只中！学校からは夏らしいキラキラの青い海を望むことができ、最高のロケーションだなあと日々感じています。そんな中、みなさん前期末試験が近づいていることはお気づきですか!?試験対象になる生徒さん、課題の出し忘れはないですか!?課題の提出状況や、わからないことがあれば担任まで気軽にお問合せくださいね(*^^*)



代アニ・マインクラス担任
守谷 薫



クラス通信も
読んでね!
By ももこ(左)
すず(右)